

Artikel vom 18.05.2019

Offenes Ohr für die Jugendlichen

Stefan Frühwald mit der Jugend im Gespräch



Stefan Frühwald mit den Pleinfelder Jugendlichen

Am Freitagabend war Stefan Frühwald im JUZ Pleinfeld zu Besuch. Danke für die freundliche Aufnahme und die tollen Gespräche. Der Bürgermeisterkandidat möchte sich auch speziell für die Jugend einsetzen und bedarfsgerechte Angebote und Freizeitmöglichkeiten für die Jugendlichen schaffen. Auch bei seiner "Konferenz der Jugend" konnte er schon viele Eindrücke und Ideen sammeln.